



ひまわり号

Vol.350 (2023.8)

切って参りたいと思います!アイス屋を職員が出店して、大いに盛り上がりました。皆でこの暑い夏を乗り7月2日、光風園会議室でプチ夏祭りを開催しました。わたがし、かき氷、















短い時間でしたが、

皆で楽しく夏を感じるこ

はつらつ納涼会

れる方もおられました。中にはおかわりをさ食べ終えられていました。中にはおかわりをさしたが、美味しそうに頬張り、あっという間にただきました。カップいっぱいにあったかき氷でシロップを用意しそれぞれ好みの味で食べてい7月11日、職員がかき氷を作り、4種類の7月11日、職員がかき氷を作り、4種類の

とができました。











ほのぼの外出

くださいました。 大きな楽しみや喜びを言葉や表情で伝えて大きな楽しみや喜びを言葉や表情で伝えて小ープでの外出できたことにより、とてもまだ制約のある範囲内ではありますが、まだ制約のある範囲内ではありますが、にグループホームご利用者を中心に、小グ値所「ほのぼの」では、新年度より定期的

あゆみ焼きそば会食













衣類販売

おうれました。 の商品があり、ご利用者は買い物を楽しんで 洋服だけでなく、かばんや履物などたくさん 会議室で恒例の衣類販売を実施しました。 7月20日にシンクユー様にご協力いただき、

研 修

食中毒とは、 有害な物質が含まれた食品を食べることで起こる腹 食中毒が流行する時期になりま 下痢、嘔吐などの健康被害のことです。 原因となる細菌が付着した食品や

の為に光風園では、 洗浄、 分別

やっつける 増やさない 低温保存

という3つの重要なポイントを押さえて調理を行い、 こ利用者に安心で安全な食事の提供を行っています。

分けて使用しています。

光風園の厨房では

機械や工夫で

食中毒対策をしています!

編集後記

る事が出来ました。 まわり号を今年度も無事発行 す

ベントを企画 が続いていますが、 振るうコロナ感染症に加え暑い ているご様子を、 不安定な社会情勢や引き続き猛 いただけたのではないでしょう [しました。 夏を楽し ひまわり号を通 園内では様々な 日々 まれ

発信していけたらと思います。 つつ、園内の様子を広報誌を通 今後も感染対策、暑さ対策を行い

事業団HPにて 随時情報発信中!





こ意見・苦情

まな板を専用の物で

見等はあ 4月~7月までにいただいた りませんでした。